
 

 

La primera de las entrevistas realizadas por nuestras “aprendices de 

periodistas”, ha tenido el honor de ser realizada a la alcaldesa de 

Montefrío, Doña M  Remedios Gámez Muñoz, del grupo socialista. Pasamos a 

continuación a mostraros la transcripción literal de la misma. 

1. ¿Cuántos años tiene usted? 

“Acabo de cumplir 46, el 11 de Noviembre” 

2. Esta usted casada ¿verdad?: “Si” 

     +¿Cómo se llama su marido? 

      “Pues se llama Justo Elías” 

+¿A qué edad se casó usted? 

“Pues me casé en el 2005 con 34 o 35 años” 

3. ¿Cuántos años tienen tus hijos? 

“El más pequeño tiene 6 meses y 28 meses los mellizos” 

+¿Le ha cambiado la maternidad en algo? 

  “Sí, mucho. Siempre se dice pero hay que pasarlo, ves las cosas de 

diferente manera. Disfrutas algunas cosas más y hace que trabajes de 

diferente manera, con pasión y con más ganas, por lo menos en los meses 

que llevo con mis bebés” 



 

 

4. ¿Cómo se organiza para compaginar día a día su vida familiar con el 

trabajo como alcaldesa de esta localidad? 

“Bueno, pues se intenta sobre todo porque son muy pequeños, pues con la 

guardería, la familia y el papá.” 

5. ¿Qué opina sobre la incorporación de la mujer al mercado laboral? 

“Opino que es lo mejor que puede pasar, 

que la mujer se incorpore en el mercado 

laboral y de hecho desde que estamos 

aquí es por lo que más hemos luchado en 

el Ayuntamiento; porque la mujer pueda 

trabajar y no tenga problemas a la hora 

de llevar a cabo su familia. Así en 

Montefrío una mujer puede llevar a su 

hijo al aula matinal a las 7:30 y 

recogerlo si lo necesita a hasta a las 6.30 de la tarde en el colegio, 

guardería, pasando por la ludoteca; permitiendo todo ello que tanto la 

mujer como el hombre puedan trabajar.” 

 

6. ¿Cómo se describiría usted? 

“Yo como cualquier montefrieña, como una mujer normal, sencilla, 

cariñosa, que quiero mucho a mi pueblo y cercana.” 

7. ¿Qué le gusta hacer en su tiempo libre? 

“Estar con mis niños, siempre me ha gustado mucho el cine, el deporte 

pero ahora el tiempo libre se lo dedico a ellos.” 

8. ¿Qué es lo que más valora usted en una persona?  

“La honestidad y la sinceridad” 

9. Si tuviera que elegir: 

+Un color: “Rojo.” 

+Un país: “Yo me quedo con España.” 

+Una canción: “Imagine” de Jhon Lennon 

+Un personaje famoso relevante para usted: “Yo tengo que decir una 

mujer: Clara Campoamor.” 



 

+Lo mejor de Montefrío: “Todo, para mí es todo. Si hablas de la 

gastronomía, el patrimonio, el paisaje, la gente, no sabría decirte lo 

mejor.” 

+Lo peor de Montefrío: “Las carreteras.” 

+Un problema que considere una lacra: “La violencia de género, el 

terrorismo que lo estamos viendo también. Parece mentira que en el siglo 

que estemos, en el 2015 hayan muerto 48 mujeres y que sobre todo que 

la gente joven siga habiendo violencia de género.” 

+Un deseo: “Que haya paz en el mundo, sobre todo ahora con los 

atentados, y salud.” 

 

  

REGUNTAS SOBRE 

SU CARRERA 

POLÍTICA 

 

 

 

1. ¿Cuál es su formación académica? 

“Yo soy diplomada en biblioteconomía y documentación.” 

2. ¿A qué edad terminó usted de estudiar? 

  “A los 23.” 

3. El mejor recuerdo de su vida académica en nuestro centro sería: 

 “Hay muchos, el día a día. Lo que más recuerdo de él son las amigas que 

van a quedar siempre. El viaje de estudios es inolvidable.”  

¿Y el peor? 

 “La novatada del colegio al instituto, que nos llevaban con la manguera 

con agua que nos paseaban por todo el pueblo atados. Y la selectividad.” 

        

 

 



 

4. ¿Volvería a estudiar lo mismo? 

           “No. Y de hecho no lo estoy llevando a cabo, estudié ciencias y 

después realmente eran letras lo que hice en la universidad.” 

5. ¿Cuál fue su primer trabajo? 

           “Catalogando de la Expo 92, que es el trabajo de biblioteco-

nomía y documentación en la exposición de Sevilla 92.” 

6. ¿Cómo llegó a convertirse en la alcaldesa de nuestra localidad? 

           “Por casualidad. Siempre me había gustado la política. Yo 

siempre decía a mí no me llaman. Tuve una oportunidad en la que me 

llamaron y me gustó mucho, fui primero concejala en la oposición y a 

raíz de ahí empecé a formarme en Sevilla.” 

 

7. ¿Conoce a Susana Díaz?  “Si”.  

¿Cómo es? 

 “Es muy cercana gana mucho en la 

cercanía no es como se ve en 

televisión, nos conocimos en el 

embarazo.” 

 

8. ¿Hay algún político montefrieño en 

altos cargos políticos a nivel autonómico o estatal? 

           “Hemos tenidos delegados y diputados. Ahora mismo en este 

momento tenemos a un montefrieño como presidente del consejo que 

tiene la Junta de Andalucía.”  

9. ¿Cómo piensa que va a quedar el entramado político español tras las 

elecciones del 20 de Diciembre? 

         “No tengo ni idea, no sé lo que va a pasar creo que son de las 

elecciones que no están muy claro lo que puede ocurrir. La gente está 

muy indecisa, muy decepcionada con la política. Lástima porque la 

política lo mueve todo.” 

10. ¿Qué es lo que más le gusta de este trabajo que usted desempeña 

ahora mismo? 

 “El poder conseguir cosas para Montefrío.” 

¿Y lo que menos? 



 

  “Cuando no puedes solucionar el problema que hay porque no es de 

nuestra competencia.” 

 

11. ¿Cuáles son las líneas de trabajo más importantes en los que está 

trabajando ahora mismo su equipo de gobierno en nuestra localidad? 

            “Ahora mismo en mantener lo que tenemos, no perder ningún 

servicio, tener todos los trabajadores y lograr grandes proyectos  como un 

polígono industrial o la depuradora que está a punto de salir y como 

principal, seguir fomentando el turismo.” 

12. ¿Cuenta el Ayuntamiento con ayuda de otras entidades o empresas 

para el desarrollo de sus líneas de trabajo? 

        “Sí, pero muy poquitas; quisiéramos más. Estamos en contacto con la 

diputación y demás pero ahora las ayudas que tenemos  las estamos 

repartiendo con el empleo joven.” 

13. ¿Cómo es el Montefrío con el que sueña usted y su equipo de 

gobierno? 

     “Con un Montefrío casi como el que tenemos, limpio de contaminación, 

que podamos vivir  con esta calidad de vida, que tengamos todos los 

servicios aquí y con un Montefrío en el que la gente no se tenga que ir por 

ahí a trabajar.” 

 



 

 

A modo de conclusión nos gustaría comentar los siguientes aspectos que 

hemos aprendido a través de la realización de esta entrevista: 

 El cambio de la imagen de un político, que todos los políticos no 

son como se nos lo muestra la televisión, corruptos y ladrones. 

 Otro aspecto ha sido la huella del buen político; es decir, los 

buenos cambios que realiza un buen político son para toda la vida, 

por ejemplo la construcción de un edificio, reemplazar un puente 

viejo por otro nuevo,.. 

 Lo importante que es el trabajo en equipo, un político no maneja 

todo, necesita la ayuda de un equipo sin el que no sería nada. 

 También nos ha gustado hablar con nuestra alcaldesa  porque 

apenas la conocíamos y nos ha comentado muchas cosas que no 

sabíamos. Nos ha parecido una mujer muy simpática, cariñosa y 

muy familiar.  

 

 

 Y ¿QUIÉN SERÁ EL SIGUIENTE PERSONAJE AL QUE 
ENTREVISTEMOS…?,  te invitamos a estar pendiente de la siguiente 
edición de nuestra revista. 


